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№ 22

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……四つのテスト

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

※第２四半期皆出席表彰（出席委員会）

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（２／６）……

	 　　新入会員アワー　神谷　　強 会員

	 　　 〃 　加藤　英樹 会員

	 　（２／13）……

	 　　卓話　「色と心の関連について」

	 　　講師　Open	mind 彩心　代表

	 　　　　　　心理カウンセラー＆カラーセラピスト

	 　　　　　　　　神谷まゆみ 様

（紹介者　木村　和司 会員）

２．クラブフォーラム……〈ロータリー情報委員会〉

　�3：00　卓話　「ロータリーを知ろう」

	 講師　地区研修委員会

	 　　　　委員　加藤　真治 様

（紹介者　神野　公秀 会員）

	 �3．謝　辞

	 �4．点　鐘……〈会　長〉

	 �5．閉会宣言

　�3：30	 �6．散　会

出 席

会員総数　88名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　82名

欠席　７名　　出席率 9�.46％

前々回（１／��）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）米山記念奨学会より、嶋津孝久会員へ米山功労

者８回目マルチプルの感謝状がとどきました。

２）ロータリー財団より、嶋津孝久会員へマルチプ

ル・ポールハリス・フェロー４回目ピンバッチが

とどきました。

３）大竹憲治会員へポールハリス・フェロー感謝状

及び１回目のマルチプルピンバッチがとどきまし

た。
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４）鈴木文三郎会員へマルチプル・ポールハリス・

フェロー１回目ピンバッチがとどきました。

５）深谷嘉英会員、今村順会員、水越彌生会員、中

林久美会員、角谷広高会員及び横山宜幸会員へ

ポールハリス・フェロー感謝状、ピンバッチがと

どきました。

６）サンディエゴで開催中のロータリー国際協議

会において、ポリオ撲滅募金キャンペーンの目標

額２億ドルの募金に成功した事が発表されました。

さらに、ゲイツ財団が、ポリオ撲滅に向け５千万

ドルの追加補助金の授与を発表しました。

幹 事 報 告

１）本日、大会議室にて理事、役員、委員長会議を

開催致します。関係の皆様よろしくご出席下さい。

会 長 あ い さ つ

杉浦世志朗

　先週末にちょっと良い話が飛び込

んできました。春の選抜高校野球の

出場校が発表され、地元東海ブロッ

クでは愛工大名電と三重高校が選ば

れました。出場32校の一覧を見てい

たら2�世紀枠で石巻工業高校が選出

されていました。もちろん初出場で

す。

　昨年訪れた、大被害を受けた石巻市…東日本大震災で

20000人余の死者・行方不明者の内4000人余の被害者を

出し、海岸から�2キロ奥までも津波が襲って街の46％が

津波で流された石巻市です。

　石巻工業高校も当時避難場所として生徒をはじめ800

人の近隣の人が避難され２mを越す津波でまる３日間、

水も引かず建物の外に出ることも出来なかったと聞きま

した。もちろん野球道具をはじめすべて使い物になら

なく絶望にくれている中、「全国から道具の支援を貰い、

同時に元気と勇気を貰ったお礼を、甲子園で頑張ってい

る姿を見て頂くことで恩返しをしたい」と三浦主将がテ

レビで話しているのを観て感動しました。

　被災３県からは岩手県が花巻東、福島県は聖光学院が

選ばれています。

　特に聖光学院のエース岡野君は石巻工のエース三浦君

とは石巻ユースで共に励ましあってきた仲間だと聞いて

います。

　３月2�日から春の選抜高校野球選手権が始まりますが、

この３チームが初戦から愛工大名電と当たらない様に祈

るばかりです。

　「あきらめない街・石巻…その力に俺達はなる」とあ

の日以来、全力で戦ってきた君達　頑張れ !!

卓 話

「ロータリーを知ろう」
地区研修委員　加藤　真治 様

１．ロータリーの誕生

　ポールがクラブを立ち上げる頃の

アメリカの経済情勢はどうかという

と、�903年から４年はアメリカは不

況で、ハリスは暖かい人間関係を求

めて、クラブを作ろうと、�905年２

月23日に洋服屋のハイラム・ショー

レー、石炭業者のスルベスター・シール、鉱山技師のガ

スターバス・ローアの４人で初の会合を持ちました。こ

のとき、１業種１会員のを原則に会員を増やそうと決め

ました。

　�905年３月９日の第２回目の会合で、６人になり、３

月23日の第３回目の会合で９人。

　そこで、クラブの役員を決め、会長には、シルベス

ター・シールがなり、会をロータリー・クラブと名付け、

クラブの目的も決めました。

２．シカゴ・ロータリークラブの目的

　�906年１月のシカゴRCの定款第２条（目的）には、

第１項「会員の事業利益の増大」第２項には「親睦その

他社交クラブとしての必要事項の推進」と歌われていま

す。

３．ドナルド・カーターの挑戦

　�906年４月、弁理士のドナルド・カーターのもとに会

員のフレデリック・トゥイードが来て、クラブへの入会

を勧めた。カーターはクラブの定款と細則をみて、入会

を固持しました。カーターはこう言ったそうです。「大

変結構だ。確かに君たちは楽しいだろう。君たちは豊か

になっていいだろう。けれども、ロータリー・クラブに
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入れない人はどうなるのか。

　それから、職業を持たない一般地域社会の人はどうな

るんだ。この地域社会に生を受けて、地域社会で世話に

なって、生活をしていながら、自分の恩になった地域社

会に何らの足跡も残さない。そういう人生は、俺は寂し

いから嫌だ。」

　これを聞いたトゥイードは、君がクラブに入会して変

えればいいじゃないかと言うと、翌５月カーターは入会

し、その年の�2月にクラブの定款並びに細則を改訂しま

した。

　その中の一つが、定款の第二条（目的）に第３項を追

加したことです。その第３項とは、（３）シカゴ市の最

大の利益を推進し、シカゴ市民としての誇りと忠誠心を

市民の間に広めること。でした。ここで、シカゴロータ

リー・クラブの目的が、

『親睦』　→　『親睦＋「世のため人のため」』

に変わりました。

　�907年シカゴRCの会長となったポール・ハリスは、

初めての社会奉仕事業として、公衆トイレをシカゴの町

に設置しました。

第 ８ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．２・３月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．創立記念例会について

	 〈幹　事〉

３．花見家族例会について

	 〈親睦活動委員長〉

４．職場例会について

	 〈職業奉仕委員長〉

５．第８回刈谷音楽祭後援名義について

	 〈社会奉仕委員長〉

６．中間決算報告について

	 〈会　計〉

７．その他


